

Le président équatorien démasque l'opposition de son pays



Quito, 24 décembre, (RHC-PL).-Le président équatorien, Rafael Correa, a dénoncé que depuis son arrivée au pouvoir en janvier 2007, loin d'affronter une opposition, il affronte plutôt une contre-révolution.

Lors de la cérémonie d'investiture de 11 nouveaux ministres de l'État, Rafael Correa, a relevé que durant 9 ans de son mandat, l'intérêt pour récupérer des espaces de pouvoir a été caché derrière la fausse lutte en faveur des intérêts populaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79767-le-president-equatorien-demasque-lopposition-de-son-pays>



Radio Habana Cuba